

ウリハッキョ文化祭のお知らせ

ウリハッキョの文化祭が行われます！今年のメインテーマはズバリ「民族」特に学生たちの公演は「民族」にこだわった内容になっています。ウリ民族に昔から伝えられた民謡や低学年生たちのウリマルの上達を発揮できるような内容になっています。また第2部には今年の春、中通支部花見で大好評だった東京歌舞団が再度福島にきて公演をしてくれることになっています。春とはまた違った公演内容になっているはずです。ぜひ楽しみに！

昼食タイムは学生たちとハッキョの保護者たちが飲食ブースを設けます。チヂミ、キムチポックン、ホットック、キムパ、サムゲタンなどの手作りウリウシクが並ぶ予定です。そしてウリハッキョのイベントでは久しぶりにバザーも行われます。今、商品が続々と集まっていますが、かなりの掘り出し物があるようですよ！

みなさん、誘いあって(日本の方々も大歓迎です)ウリハッキョの文化祭に行きましょう！

10月25日(土) ウリハッキョ体育館

- 第1部 10:30~11:20 学生たちの公演
- 第2部 11:30~12:10 公演 東京歌舞団 ポグムサークル
- 第3部 12:30~13:30 昼食&バザー

仁川アジア大会 スポーツ王国の力を発揮！

9月19日から10月4日まで「韓国」仁川で行われた「第17回アジア競技大会」に出場したウリナラ選手団は金メダル11個、銀メダル11個、銅メダル14個を獲得し大きな成果をあげることができました。男子サッカーは決勝戦で互角の戦いの末「韓国」の優勝が決まりましたが、ウリナラは24年ぶりに銀メダルを獲得し統一チームならばアジアNo.1は間違いなし！ということを外に知らしめました。女子サッカーも決勝のウリナラ対日本の試合はウリナラを応援する南の市民たちの声でホームゲームのようだったそうです。

今大会には在日同胞もサッカー、空手の選手として出場して大活躍しました。

中通支部・秋の散策と芋煮会

今週土曜日に中通支部で「秋の散策と芋煮会」が行われます。敬老の日に際して行われるイベントですが、「若い方」の参加も大歓迎です。(多分)当日は秋晴れに恵まれるので公園内を散策し、青空のもとで七輪を囲んでの焼肉と芋煮を楽しみましょう！

10時30分に本部からバスが出ます。乗車希望の方は事前に連絡をお願いします。

10月11日(土) 11時集合
 東部森林公園(ハッキョ近く)

参加費 2,000円(65歳以上・子供無料、
 60歳~64歳 1,000円)

今週の新報

9月9日に行われた「ニョメン郡山分会・オンマと子供の動物園行き」に関する記事が10月6日の朝鮮新報に写真と共に掲載されました。

訃告

会津美里町(旧新鶴村)在住の劉錫麒さんが10月1日に亡くなりました。享年80歳
 3日に告別式が執り行われました。

今週の放射線量

(ハッキョ自動測定器)

29日(月)	0.122	3日(金)	0.122
30日(火)	0.123	4日(土)	0.124
1日(水)	0.124	5日(日)	0.119
2日(木)	0.119		

8	9	10	11	12	13	14
水	木	金	土	日	月	火
ニョメン会津支部会議	ニョメン若松分会委員会		中通秋の散策と芋煮会			